



Los cursos de Absys ahora disponibles a través de la formación bonificable de Fundae

- Baratz ofrece una formación especializada y flexible en el manejo de Absys, el Sistema Integrado de Gestión Bibliotecaria líder en España.
- La formación se brinda en tres modalidades: presencial, remota y en línea, adaptándose a las necesidades individuales de cada profesional. Además, desde ahora pueden ser bonificados los cursos tutorizados y presenciales a través de Fundae, lo que facilita el acceso a la formación continua.
- Ofreciendo una amplia gama de cursos, desde niveles introductorios hasta avanzados y especializados, Baratz anima a las bibliotecas y a su personal a inscribirse, aprovechando así la oportunidad para mejorar sus habilidades y elevar la calidad del servicio que ofrecen a sus usuarios.



La formación continua y actualizada es vital para que el personal bibliotecario pueda ofrecer un servicio eficaz y de alta calidad a toda la comunidad usuaria. En un mundo en constante digitalización, la gestión de las bibliotecas y sus colecciones no se queda atrás. La adaptabilidad, el compromiso con el aprendizaje constante y la habilidad para dominar nuevas tecnologías y herramientas digitales se han convertido en competencias esenciales para los profesionales de bibliotecas del siglo XXI.

Ante la creciente demanda de formación, Baratz ofrece una **[amplia variedad de cursos enfocados en Absys](#)**. Estos planes formativos van desde **cursos introductorios**, ideales para quienes se inician en este sistema, hasta **propuestas avanzadas** para quienes ya poseen experiencia y buscan profundizar sus habilidades. Además, de **cursos especializados en diversos módulos de Absys**, tales como adquisiciones, catálogos y gestión de usuarios. Todas estas opciones están disponibles en tres modalidades: presencial, remota y en línea, permitiendo a cada profesional seleccionar la que mejor se adapte a sus necesidades y contexto laboral.

Para hacer más accesible esta formación, **Baratz ofrece la posibilidad de [beneficiarse de la bonificación por parte de Fundae](#) de los planes formativos tutorizados en línea y presenciales**, lo que podría cubrir parte o incluso la totalidad del coste de los cursos. Esta oportunidad representa una ventaja única para que el personal bibliotecario continúe su formación, actualizando sus habilidades de acuerdo con los avances más recientes en la gestión de bibliotecas.

«Absys es una herramienta fundamental para la administración eficiente de cualquier biblioteca, y la formación adecuada en su uso puede marcar una gran diferencia en la capacidad del personal bibliotecario para ofrecer un servicio de calidad», **Soledad Domínguez, técnico de Soporte Técnico y Formación en Baratz.**

¿Cómo beneficiarte de la bonificación de Fundae sobre los cursos que Baratz ofrece sobre Absys?

Para beneficiarse de la bonificación de Fundae, la empresa de la persona solicitante debe llevar a cabo una serie de pasos. Primero, es necesario acceder a la plataforma de Fundae para **verificar el crédito disponible** destinado a la formación del personal, un proceso conocido como verificación de crédito. Posteriormente, se debe **registrar la acción y grupo formativo** con, al menos, 7 días de antelación al comienzo del curso. Aunque al inscribirse en el curso la empresa deberá cubrir el costo inicialmente, este importe se recuperará al concluir la formación mediante un descuento en los seguros sociales. Es vital **completar, como mínimo, el 85 % de los controles de conocimiento durante la formación.** Una vez finalizado el curso, es esencial **notificar en la plataforma telemática la conclusión de la formación y especificar el mes en que se aplicará la bonificación.** Finalmente, con la notificación de finalización en mano, el costo del curso puede ser bonificado a través de las cotizaciones a la Seguridad Social.



Si se prefiere que Baratz administre los trámites con Fundae, es recomendable elegir la **matrícula premium**. Esta opción no solo garantiza la gestión completa de la bonificación con Fundae, sino que también proporciona acceso extendido a los contenidos del curso y a la plataforma AbsysNet para realizar prácticas. En el Campus virtual de Baratz, se encuentra [información detallada sobre la formación bonificable](#) y la matrícula premium

«Desde Baratz hemos trabajado en acercar nuestra oferta formativa al personal bibliotecario. Por ello, decidimos explorar la posibilidad de integrar nuestros cursos con Fundae para permitir que estos profesionales se beneficien de bonificaciones. Ha sido un gran reto para Baratz, y esperamos que sea bien recibido en el sector bibliotecario», **Pepi Martín, responsable de Soporte Técnico y Formación en Baratz.**

Finalmente, **desde Baratz invitamos a todas las bibliotecas y al personal bibliotecario a inscribirse en nuestros cursos**. Queremos que toda la comunidad profesional tenga la oportunidad de aprender a manejar Absys de manera efectiva y eficiente, para que puedan proporcionar el mejor servicio posible a su comunidad de usuarios. **La formación de calidad es una inversión en la carrera profesional y en la calidad del servicio ofrecido.**

Sobre Baratz:

[Baratz](#) es una empresa de desarrollo e implementación de software para bibliotecas con más de 30 años de experiencia en el sector. **Su misión es crear tecnología que facilite el trabajo de las bibliotecas y las conecte con las personas**. A través de Absys, el Sistema Integrado de Gestión Bibliotecaria (SIGB) número uno en España, ayuda a que las bibliotecas automaticen sus procesos y colecciones. **Más de 3000 bibliotecas confían en su trabajo y en su SIGB**. Entre sus clientes se encuentran bibliotecas de prestigiosas instituciones culturales y educativas, tanto públicas como privadas. Ministerios, museos, ayuntamientos, bancos, diputaciones, universidades... en España, Francia, Portugal, México, República Dominicana, Panamá, Perú, Colombia, Ecuador y Argentina. Desde 2021 forma parte de la multinacional Total Specific Solutions (TSS).

Resumen:

Baratz ofrece formación especializada y flexible en el uso de Absys, el Sistema Integrado de Gestión Bibliotecaria líder en España. La formación se presenta en tres modalidades —presencial, remota y en línea— para adaptarse a las necesidades específicas de cada profesional. Además, los cursos tutorizados y presenciales ahora son bonificables a través de Fundae, lo que facilita el acceso a la formación continua. Con una amplia variedad de cursos que van desde niveles introductorios hasta avanzados y especializados, Baratz invita a todas las bibliotecas y su personal a inscribirse y aprovechar la oportunidad de mejorar sus habilidades y elevar la calidad del servicio que ofrecen a sus usuarios.



Noticia Baratz.es:

<https://www.baratz.es/los-cursos-de-absys-ahora-disponibles-a-traves-de-la-formacion-bonificable-de-fundae/>

Recursos gráficos:

<https://www.baratz.es/wp-content/uploads/2023/08/Baratz-ofrece-formacion-en-Absys-bonificable-por-Fundae.png>

Contacto:

Julián Marquina, Responsable de Comunicación | comunicacion@baratz.es | +34 91 456 03 60 | www.baratz.es